

Vorsingen beim Kinderchor

BürgerReporter Michael Cremer berichtet auf www.lokalkompass.de

Beim Essen-Steeler Kinderchor kann man kein Superstar werden, aber dafür Mitglied eines erfolgreichen Chores und einer tollen Gemeinschaft. Am 22. Januar von 16 Uhr bis 18 Uhr werden daher wieder Kinder ab sechs Jahre zum Vorsingen in die Bonifacius-Schule, Bonifaciusstraße 196, eingeladen.

Der Essen-Steeler Kinderchor besteht jetzt 66 Jahre und momentan singen ca. 120 Kinder in vier Chorgruppen.

Seit Juni 2013 kann er sich



Die Stimmen der kleinen Sängern und Sänger werden beim Essen-Steeler Kinderchor gefördert.
Foto: privat



lokalkompass.de



Aus unserem Internetportal lokalkompass.de/essen-steele berichtet BürgerReporter Michael Cremer.

Junior-Meisterchor im Chorverband NRW nennen. Aber keine Angst, niemand, der neu kommt, muss perfekt singen können.

Dafür gibt es ja die Proben! Aber man sollte Freude an der Musik haben. Am 22. und 23. Februar führt der Chor in

der Aula des Burg-Gymnasiums das Singspiel Hänsel und Gretel auf.

Dazu gibt es neben zwei großen eigenen Konzerten, mehrere Einladungen anderer Chöre und regelmäßig in den Herbstferien eine Chor-schulungsfahrt.

Viele weitere Infos zum Chor gibt es unter www.essen-steeler-kinderchor.de.

Falls Sie am 22. Januar keine Zeit, aber Interesse an der Aufnahme Ihres Kindes haben, schreiben Sie uns einfach an: webmaster@essen-steeler-kinderchor.de